



Titulares de Óscar Clavell sobre política migratoria en la Sesión de Control

- “Un tema tan sensible como este no se puede dirigir a golpe de tuit desde la residencia estival”.
- “Recuerdo el anuncio del ministro del Interior de hace más de un año de retirar las concertinas que ahora promete para 2020. Tengo que hacerle recordar las devoluciones en caliente, la situación de los MENA y la sanidad garantizada para todos”.
- “El Gobierno no sabe qué hacer con los inmigrantes del Aquarius y las ONG le han acusado de racismo institucional”.
- “Hicieron del Aquarius un espectáculo mediático y sus potenciales socios les acusaban de marketing político. Borrell dijo que el Aquarius fue una decisión personal y directa de Sánchez. Si fue así, ¿por qué no viene a dar la cara ante esta Cámara?”
- “El líder del PP no solamente visitó antes que Sánchez los incendios que desolaban Canarias, sino que también atendió primero la crisis abierta por el Open Arms”.
- “¿Hablaron ustedes con la Junta de Andalucía o el Ayuntamiento de Algeciras antes del desembarco fallido, o incluso con el Gobierno balear o los Ayuntamientos de Palma o Mahón después de su segunda oferta?”
- “¿Qué me tiene que contar de El Audaz? A día de hoy desconocemos el coste de esa misión de 60 miembros de la Armada española para desplazar a 15 personas”.
- “Le recuerdo el episodio del pesquero alicantino Nuestra Señora de Loreto, que el Gobierno negaba que atracara en Santa Pola con 11 subsaharianos. El Ejecutivo de Sánchez consideraba que Libia era puerto seguro”.

